
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, dass der städtebauliche Vertrag derzeit 
noch nicht abschließend verhandelt werden konnte.  
Gegen seinen Vorschlag, die Beschlussfassung über den Bebauungsplan in die Sitzung des 
Stadtrates am 01.07.2010 zu vertagen, erhebt sich kein Widerspruch. 


